
 

  

Начало жизни нашей школы 1982-2002 г.г. 

 

В 1982 году в торжественной обстановке в с. Камышки были открыты двери 

нового здания школы , рассчитанного на проведение 10-ти летнего образовательного 

процесса. На открытии присутствовали представители районного и совхозного 

руководства . Строили школу строители Ал - Гайского МПМК под руководством 

Лисянского. 

 
 Педагогический коллектив и 

учеников встретило новое здание со 

спортзалом, мастерской, столовой. С 

первых же дней открытия нового здания 

коллектив школы столкнулся с 

трудностями , преследующими его и по сей 

день . Здание домострой было принято в 

эксплуатацию с рядом существенных 

недоделок , было не обеспечено 

полагающейся материальной базой . Лишь 

благодаря слаженным действиям 

коллектива , администрации школа 

выстояла и продолжала развиваться . В 1983 году построена пристройка к школе для 

учащихся 1-го класса. 

Неоценимую помощь школе оказал ставший в 1983 году директором совхоза 

«Камышковский» Тарабрин А.В. . Даже , покинув родное село , работая в районном 

руководстве , а затем в областном , он не забывал о школе и всячески ей помогал . С 

его помощью было приобретено оборудование для спортзала , столовой , мастерской 

, трактор ДТ - 75 , грузовой автомобиль . Не оставляли без внимания школу и 

следующие за тем руководители хозяйства : Тарабрин В.В., Кожин А.П. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

С первых дней работы школы директором становится Кабанова Н.М., которую 

сменяет Кабанова Л.В.  

 

 

 

 

 

 

 

 
               Кабанова Н.М.                                                                       Кабанова Л.В. 

 

 

С 1985 года и по сей день директором школы является Харьков С.П. , сделавший 

многое для того, чтобы школа смогла устоять в трудные девяностые года и 

продолжать развиваться в настоящее время.  

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

Завучами за эти 20 лет были : 

 

 

 

 

 

 

 
 Харламова Н.А        Кабанова Л.В.          Пыхова Г.В.          Есмурзаева С.К.    Трибунская Н.Д. 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

Харьков С.П. 



За 20 лет существования школы устойчивый состоящий из педагогического и 

технического персонала дружный коллектив. В разные годы в школе работали и 

оставили о себе добрую память такие учителя, как: Харламова Н.А., Пыхова Г.В., 

Никитина Е.А., Мулдагалиева З.С., Кунташовы М.А. и О.А., Землянова Н.В. 

Продолжают работать со дня основания школы и являются ее гордостью: 

  

Харьков С.П. – Заслуженный учитель РФ,  

Отличник просвещения РФ,  

учитель высшей категории 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Астраханцева В.В. - Отличник 

просвещения РФ , учитель 1 

категории 

Харькова Т.А. - 

Почетный работник 

образования , учитель 

1 категории 

Логвинова Т.П. –  

Отличник просвещения РФ, учитель 1 

категории. 
 

Терехова О.И. - Отличник 

просвещения РФ , учитель 1 

категории 

Сюсюкина Л.Н. - Почетный 

работник образования, учитель 1 

категории. 



 

В настоящее время в составе педагогического коллектива 31 человек, из них: 

один имеет высшую квалификационную категорию и звание «Заслуженный 

учитель», 

15 - первую квалификационную категорию и 7 человек имеют звание «Отличник 

просвещения РФ» или «Почетный работник общего образования». 

 

Среди выпускников нашей школы есть  серебряные медалисты: 

 

 

 

 

 

 

 

                         

 

 

Семь человек закончили с похвальными грамотами. Многие из них продолжали 

свое образование в ВУЗАх г. Саратова . Наши выпускники учились и учатся в стенах 

Политехнического , Медицинского , Аграрного университетов и во многих других . 

В канун своего 20 - летия в августе 2002 г. в жизни школы произошло еще одно 

знаменательное событие : школу посетил депутат Государственной Думы РФ , 

руководитель фракции «Отечество - вся Россия» Володин В.В. Ему очень 

понравилась школа , мастерская созданная руками учителя труда Логвинова А.П., 

школьный сад. 

От него на 1 сентября школе были вручены ценные подарки : телевизор , 

видеокамера , видеомагнитофон, спутниковая система , позволяющая принимать 11 

телевизионных каналов . Все это , несомненно , поможет школе в наши трудные 

времена . Несмотря на трудности администрация школы прилагает усилия для того , 

чтобы учащимся и работникам школы было комфортно , а образовательный процесс 

проходил на высоком уровне . В частности налажены :  

 

 

очистка питьевой воды,  

 

 

 

 

 

 

подогрев воды в столовой для мытья посуды, для мытья 

полов,  

 

 

 

 

Харькова Светлана   Мурзагалиева  Миргуль     Терехова Людмила     

        



 

 

открыты теплые туалетные комнаты для мальчиков и 

девочек отдельно,  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

продолжают функционировать видеоцентр,  

 

 

компьютерный  

класс, 

 

 

 

 

 

 

 

транспорт, находящийся в школьном гараже,  

школьная мастерская,  

 

 

 

 

 

разрастается школьный сад. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

2013-2017 

 

Стремительно летят годы. И вот уже школа встретила свой 35- й юбилейный год. 

Пять лет в истории школы это много и одновременно мало. Но сколько событий – и 

радостных и печальных произошло с того момента как осенью 2012 года был 

отмечен 30 -летний юбилей. Большие изменения произошли в коллективе школы. 

Перешли преподавать  в другие школы района учителя информатики Дугина И.Р., 

Шигербаева С.И., учитель иностранного языка Береснева Н.В.. 
 

 

Вышли на заслуженный отдых учитель начальных классов Терехова О.И., учителя 

труда Логвинов А.П., Ледяева И.В., работники школьного интерната Бершева А.М., 

Леденева К.Г., Киселева Н.Н., Сарсенбаева Ж.К.. 

 

 
 

 



 

Печальным для коллектива стало прощание с ее ветеранами – в последний путь 

проводили Лавренову Т.И., Усманову У.К., Логвинову Т.П., Щеголеву Л.В.. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Но коллектив не только уменьшался. Появились новые молодые учителя – учитель 

информатики Тулеуова Р.А., учитель технологии Жандетова Д.Н.,  учитель 

начальных классов Астраханцева Р.Б, учителя иностранного языка Доценко Д.С., 

Башарова А.Д. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

А еще в коллектив школы влился коллектив детсада «Полюшко»- произошло 

объединение двух организаций под началом школы. Коллектив школы трудился , 

учился, добивался хороших результатов в учебе, спорте, досуге. В 2014 году 

обучающиеся Тупицын Николай и Попов Михаил  закончили школу с золотыми 

медалями и поступили на престижные факультеты СГУ им. Н.Г.Чернышевского. 

Наши выпускники успешно сдавали ОГЭ и ЕГЭ и учатся в данный момент в ВУЗах и 

ССУЗах Саратовской области. Выпускник 2017 года Бердибеков Ерлан является 

курсантом Самарского юридического института ФСИН России. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Хороших результатов добивались наши обучающиеся и в спортивных состязаниях. 

Наши спортсмены заняли первое место по КЭС- баскету в дивизионе «Ершов» в 

областном соревновании. В 2016 году и команды волейболистов и теннисистов 

заняли первые места в межрайонных соревнованиях. В Спартакиаде среди школ 

Александров Гайского района в 2016-2017 г. наша сборная завоевала первое место. 

При сдаче норм ГТО наши обучающиеся стабиль показывают высокие результаты. 

Хорошо налаженную спортивную работу в школе подтверждает и тот факт что 

учитель физкультуры Жумагалиев А.Б. несколько лет подряд признавался лучшим 

учителем физкультуры Александров Гайского района. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Тупицын Николай                Попов Михаил                    Бердибеков Ерлан 



 

 

 

 

Больших успехов добилась школа и в художественной самодеятельности – наши 

обучающиеся не только хорошо учились и занимались спортом но и великолепно 

пели и танцевали под чутким руководством учителя географии и музыки Кабановой 

Л.В.. солистка группы «Кураж» Михеева Оксана стала Дипломантом Областных 

конкурсов «Голоса России», «Волжские зори». Детский казачий ансамбль «Кураж» 

стал дипломантом областных конкурсов «Театральная юность России», «Вдоль по 

улице», «Разгуляй на Хопре», «Сорока- белобока». 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 Но самые большие перемены в жизни школы произошли в 2016-2017 учебном году. 

Наша школа вошла в число тех учебных заведений на которые были выделены 

средства из президентского фонда для проведения капитального ремонта. 

Произошло это благодаря стремлению и настойчивости директора школы Харькова 

С.П.. Именно он при посещении школы председателем Государственной Думы 

России Володиным В.В. смог доказать целесообразность и необходимость 

проведения капитального ремонта учебного заведения. 
 

 
 

 

Летом в школе закипела работа. Работы выполняла организация ООО КапРемСтрой 

г. Саратова. Они проходили можно так сказать под круглосуточным контролем 

Харькова С.П.. Многие вопросы решались при его непосредственном участии. Не 

остался в стороне  коллектив и родители – многие в силу своих возможностей 

участвовали в ремонте. Еще в ходе ремонта начало поступать новое современное 

оборудование. 

 
 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Благодаря слаженной работе всех школа встретила новый учебный год обновленной 

и изменившейся до неузнаваемости.  

Обучающихся встретили светлые коридоры прекрасные столовая, спортзал, 

раздевалки, укомплектованные новой мебелью и современным оборудованием 

классы. 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Прошло две недели и у коллектива появился новый повод к гордости – наш директор 

Харьков С.П. стал депутатом Саратовской областной думы, где мы точно знаем, 

своей работой он принесет много пользы родному краю. 

 
 

 

 

 

 

 



 

 

Спустя два месяца на осенних каникулах школа отметила свое 35-летие. 
 

 
 

Выпускники и гости по достоинству оценили произошедшие со школой изменения – 

ничего кроме восторга. И в завершении этого юбилейного года произошло еще одно 

событие – школа получила новый микроавтобус, ключи от которого наш водитель 

Кабанов А.В. получил из рук губернатора области Радаева В.В. на Театральной 

площади города Саратова. 
 

 

 
 

Завершая эту главу истории школы можно сказать, что несмотря сложности, эти пять 

лет для нее оказались успешными, плодотворными. И хочется верить, что так будет 

продолжаться и дальше. 
 

  

 

 

 

Продолжение следует… 


